

Bruno Rodriguez qualifie de fructueuse sa rencontre avec le secrétaire général de l'ONU



Photo: Minrex

La Havane, 22 juin, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a déclaré que sa rencontre avec le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, à l'occasion de sa visite au siège de l'ONU, a été profitable.

Dans un message publié sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a réaffirmé le soutien de son pays au renforcement du multilatéralisme.

«J'ai eu une réunion fructueuse avec le secrétaire général de l'@ONU, @antonioguterres. J'ai réitéré le soutien de #Cuba au renforcement du multilatéralisme et au respect sans restriction des buts et principes inscrits dans la Charte des Nations Unies», a-t-il écrit.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261548-bruno-rodriguez-qualifie-de-fructueuse-sa-rencontre-avec-le-secretaire-general-de-lonu>



Radio Habana Cuba